



www.jmrs.ch



Unterstützen Sie...

den Nachwuchs der regionalen Blasmusik.

Werden Sie Passivmitglied der JMRS

Ihr Beitrag von **CHF 20.**– unterstützt unseren Verein und trägt damit zur Nachwuchsförderung der regionalen Musikvereine bei.

Mit Unterstützung der Musikvereine Sissach, Zunzgen, Tenniken, Diegten und Eptingen fördert der Verein «Jugendmusik Regio Sissach» in Zusammenarbeit mit der Regionalen Musikschule Sissach junge Musikantinnen und Musikanten in moderner Blasmusik.

Anmeldung Passivmitgliedschaft (20 Fr. pro Jahr)

Vorname		
Name		
Adresse	PLZ Ort	
Mobil	Telefon	
E-Mail (für Rückfragen und News)		
Geburtsdatum	Unterschrift	



Jugendmusik Regio Sissach 4450 Sissach